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RI会長　ジョンF.ジャーム　テーマ「人類に奉仕するロータリー」
RI第2530地区ガバナー　佐久間 英一
福島南ロータリークラブ　会長　佐久間 功　幹事　横山 りつ子

目標「明るく、元気に広がる奉仕の輪」

2016-2017 年度　福島南ロータリークラブ会長

佐久間 功　会長会長挨拶

　本日は、４回目のガバナー補佐訪問で今年度最終訪問となります。分区行事はまだまだあ
りますが、後程のスピーチの時間で、佐久間ガバナー方針に基づきお話を伺えると存じてい
ます。よろしくお願いします。
　先週の１１日・１２日の二日間、ホテル華の湯で次年度会長の研修、ＰＥＴＳが行われ、
当クラブより金子親房会長エレクトが出席してまいりました。その報告は、後日あります。又、
４月１５日には、県北第一分区幹事セミナーが行われます。いよいよ新年度の準備がスター
トしました。と同時に、私の年度は最終秒読みに入ったような気がしますが、まだまだプロ

グラムがありますので、気を引き締めて臨みたいと思います。
　さて、かねてより準備を進めてまいりました日野皓正復興支援ライブまであと１１日に迫ってきました。福島南ＲＣにとっては、ビッ
クイベントとなります。皆様の力の結集で成功させましょう。
　ところで、国際ロータリー戦略計画委員会で行ったアンケート調査によりますと、ロータリーへの入会メリットの上位 2つは、「地元
地域をより良くできる」と、「友情 /親睦」であることが分かりました。一方で、改善に努力すべき点を示す調査によりますと、クラブ
が毎年実施する国際奉仕プロジェクトが少なすぎる事と、ロータリー全体における変化のペースが遅すぎるとロータリアンの約半数が
答えているそうです。ＲＩ戦略計画委員会では、ロータリーの共通の価値観や優先事項をしっかり捉えたビジョンを作成するために、今
後も世界中のロータリアンならびにロータリーファミリーからのご意見を募る予定のようです。「２０１６－２０１７年度ロータリー学
友会世界奉仕賞」を元国連難民高等弁務官の緒方貞子氏へ授与することになりました。緒方氏は、１９５１－５２年度のロータリー財
団奨学生として、アメリカの大学で社会奉仕の重要性を学び、以来、他者への奉仕に人生を捧げてこられました。６月のアトランタで
行われる国際大会で表彰されるそうです。おめでとうございます。

3 月22 日（水）のプログラム
18:00 1.開会点鐘

2.ロータリーソング 　「奉仕の理想」

3.４つのテストの唱和

4.来訪者紹介と会長挨拶

5.スマイリングBOXの報告

6.会員スピーチ

7.日野皓正復興ライブ最終打合せ

8.幹事報告

9.閉会点鐘

10.記念撮影

11.懇親会

18:35

18:40

今後のプログラム 地区情報・第一分区・関連情報
3月29日(水 )  休会
4月5日（水）　第36回例会　　
 ・ロータリーの友読みどころ　・誕生祝い　
 ・佐藤 佶 元会員スピーチ
 ・地区職業奉仕セミナー参加報告　
 ・新会員オリエンテーション参加報告
 ・県北第一分区親善ボウリング大会参加報告　
 ・日野皓正復興ライブ報告
 第11回理事会　PM1:40～
4月12日（水）　第37回例会（夜間例会）
 ・ 家族観桜会　PM6:00～サンパレス
4 月19日（水）　第38回例会
 ･ 米山奨学金授与　
 ・花野山児童支援事業報告　
 ・会員スピーチ(宍戸 清和 会員)

3月25日(土 )　

 県北第一・第二分区合同新会員
 　オリエンテーション(辰巳屋)
3月26日(日)　

 県北第一分区

 　親善ボウリング大会

 　(カラシマ・PM2:00～)

 日野皓正復興ライブ(市公会堂)
4月 3日(月)

 東京麹町RC観桜会　

4月 9日(土 )

 地区正副リーダー会議

4月11日(日)

 KRG親善ゴルフコンペ(東京ゴルフクラブ)

県北第一分区ガバナー補佐
善方　邦雄　様ガバナー補佐スピーチ

河谷　元　会員
あれこれなんでも相談会参加報告

　あらためまして、日頃の分区行事へのご協力に感謝いたしますと共に、福島南ロータリークラブ皆様の活
発なロータリー活動に敬意と感謝を申し上げます。
　特に、福島南ロータリークラブ様に於かれましては独自に「福島南ロータリークラブ奨学金制度」を設け、
福島成蹊高等学校の生徒で経済的支援の必要な学生を対象に奨学金を７年間も贈り続けておりますことは、
将来の福島、いや日本を担う学生さん達の夢の実現に向けて、ロータリークラブとしての素晴らしい奉仕活

動であります。日頃より私もたいへん感心致しております。また、今月の２６日には、福島公会堂での「日野皓正復興ライブ」を主催なさ
れますこと誠にありがとうございます。日野皓正氏は日本を代表する世界的なジャズ・トランペット奏者で東京青山ロータリークラブの名
誉会員でもあります。この「復興ライブ」は、震災直後から２回にわたり南相馬市において開催され多くの被災者の方々を勇気づけ好評を
博して参りました。今回は、今なお避難を余儀なくされておる仮設住宅や復興住宅にお住まいの方々への、「日野皓正復興ライブ」の最終
章としまして福島市で開催する事となり、福島南ロータリークラブ様にお引き受け頂きました。この復興ライブには、県北第一分区の各ロー
タリークラブの皆さんにも、この復興ライブの PR協力をお願いした次第です。また、当日は、分区内のロータリアンの皆さんにも会場支
援等に多くの方々に参加して頂く様お願い申し上げました。当日の準備等で何かとお忙しいとは思いますが、是非ともライブが成功されま
す様に頑張って頂きたいと思います。さて、先月の２月１２日に開催致しました県北第一分区インターシティミーティングでは、１３０有
余名もの分区ロータリアン参加のもと「地区の役割とクラブ運営」をメインテーマに定め、「地区とクラブの関係」「地区と組織について」「地
区の管理運営について」「地区の賦課金と予算について」「地区の規定について」「地区委員会の役割とクラブへの反映」と６つのサブテー
マに分けて、それぞれに参加者全員より意見を出して頂き、意見の集約を行うことが出来ました。この IMでの貴重なご意見をこれからの
RI２５３０地区と県北第一分区内クラブの充実と発展に繋げられる様、私、本年度ガバナー補佐として、残任期間の中でしっかりと努力し
て参りたいと思っておる次第です。また、先週末の１１日には、アオウゼで開催しました福島中央ロータリークラブ主催の「あれこれなん
でも相談会」も皆さまのご協力のお陰で多くの方々に来場して頂きました。この、あれこれなんでも相談会は、税金、相続、不動産、労務
管理、年金、法律関連、冠婚葬祭などでの困り事や悩み事をお持ちの方々に、専門的な職業に従事されているロータリアンや学識経験のあ
るロータリアンが親身になって相談者の心配や不安を解消するべく無料で助言を行う、正に県北第一分区の素晴らしい社会奉仕実践の分区
行事でありました。これからの予定としましては、３月２５日土曜日に県北第一分区と第二分区共催で「新会員オリエンテーション」を辰
巳屋で開催致します。ロータリークラブに入会して未だ３年未満の会員の方々を対象に、ロータリーの歴史、会員の義務と特典、組織規程、
その改正方法、例会への出席、例会以外の会合、ロータリー財団、米山記念奨学会などについて学んで頂き、ロータリークラブがいかに素
晴らしい奉仕の団体であるのかを理解して頂く大切な研修であります。また、長年にわたりロータリアンとして活動なされていらっしゃる
方に於かれましてもロータリーの基本を改めて学んで見るのにも大変良い機会でありますので、福島南ロータリークラブさんからも多数の
ご参加をお願いしたいと思います。翌日の３月２６日、日曜日には「県北第一分区親善ボウリング大会」をカラシマボウルで開催いたしま
す。このボウリングを通して、ロータリアンどうしがスポーツをしながら親睦を深め合えるのもロータリー活動の楽しみの一つでもありま
す。福島南ロータリークラブ様におかれましては、先程申し上げました日野皓正復興ライブ開催日と同じ日となってしまいましたが、是非
ともご参加をお願いしたいと存じます。さて、今年度のロータリー事業も残すところ、３ヶ月半余りとなりました。年初には、佐久間ガバ
ナーより６つの目標「地区とクラブへのサポート強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「公共イメージと認知度の向上」「全クラブが会長賞
に挑戦できるように総力でクラブを支援する」「ロータリー財団１００周年年度の意識を持って目標を総力で達成する」「米山記念奨学会委
員会活動の積極的支援」が提示されました。また、ポリオ撲滅への熱い思いも伝えて頂きました。私は、年初に佐久間ガバナーの熱い思い
とこの目標について、佐久間ガバナーからの県北第一分区への伝導者として我が県北第一分区において目標が達成されます様にガバナー補
佐として精一杯頑張ろうと肝に銘じてスタート致しました。まだこの６つの目標を達成するのが難しいクラブもあります。残された期間、
そういったクラブをしっかりとサポートして参り、目標達成を実現させたいと思っております。わたくしは、ガバナー補佐を務めさせて頂
く様な器では無いのですが、「ロータリアンの寛容と友情」に支えられて、ここまで来れました事、誠にありがたく思っております。 「県北
第一分区のそれぞれのロータリークラブと地区とのパイプ役」として、また、「県北第一分区のそれぞれに素晴らしいロータリー活動を行っ
ている各クラブの支援者」としまして、そしてまた今年度、全クラブが会長賞を受賞出来ます様に、ガバナー補佐の任務をこれからも精一
杯遂行して参る所存であります。今後とも宜しくお願い申し上げます。最後に、福島南ロータリークラブの益々のご発展をお祈りしまして、
私のご挨拶と致します。ありがとうございました。

米山奨学金授与　
米山奨学生　張 芳宇さん

結婚祝い　磯部　健一　会員

　私は去る３月１１日、三浦善治会員と２名で、アオウゼで行われた
県北分区の「あれこれなんでも相談会」に参加して参りました。相談
者は６２組、設置したブース１５ヶ所のうち半分程度は常時埋まっい
るような感じで、なかなか盛況であったと思います。このうち私が担

当したのは不動産関連で午前中に２組、午後は無し。件数は少ないですが中心となっている福島中央
ロータリークラブの方々が多く請け負った関係で少なかったものと思います。相談内容としては法律
相談、特に相続に関連するものが多く見受けられました。多少甘い見方かも知れませんが、来場者の
方にもご満足いただけたのではないかと思います。以上、報告とさせて頂きます。


